



Jorge Álvarez Máynez arremete contra el PAN; lo responsabiliza por la inseguridad en el país

A través de las redes sociales, el aspirante a la presidencia difundió un video donde aseguró que el partido blanquiazul no podía abordar el tema

Por Mayte Baena



La mañana de este sábado 3 de febrero, el precandidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, publicó un video donde arremetió en contar del Partido Acción Nacional (PAN) debido a que insistió en que dicha organización política no podía hablar de temas de seguridad ya que eran los principales responsables de la situación del país.

El diputado y además excoordinador de campaña de **Samuel García Sepúlveda**, viajó este día a **Chihuahua**, entidad gobernada por **Maru Campos** quien basta hacer mención, ofrecería su informe de gobierno, por lo que aprovechó tanto su viaje como la agenda laboral de la mandataria para arremeter en contra del partido no solo a nivel estatal sino federal.

“El PAN no tiene autoridad moral para hablar de seguridad. Con ellos inició esta tragedia y los estados que gobiernan tienen los peores resultados”, escribió en las redes sociales.